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令和元年度６月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和元年６月１４日（金） 

 

３ 開催時間  午後３時４０分から午後５時１０分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

委 員 磯 部 幸 廣 

委 員 石 原 保 夫 

委 員  小 宮 山  稔 

 

６ 欠席委員  教育長職務代理者 山 田 由 美 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  五 味   隆 

生涯学習課長  小 宮 山  毅 

主幹・指導主事 古 屋 正 樹 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

   ・６月実施四校会の報告について 

・教育委員会の学校訪問について 

・国、県への中北地区教育委員会の要望事項（昭和町）について 

・外国語教育推進事業について 

・学力フォローアップ事業について 

・中央市、昭和町教育支援センター、適応指導教室設置検討会議について 

・生涯学習課関係事業について 
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・中巨摩地区教科書採択協議会について 

・その他 

  教科書採択委員会開催について 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（      〃      ） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）その他 

 （６）その他 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議事 

 

教育長 

 

 

小宮山委員 

 

 

教育長 

 

 

 

小宮山委員 

 

 

教育長 

 

五味課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事に移ります。 

１）その他について、何かありますか。 

 

先般、事件となりました児童殺傷事件に関しての対応について、国、

県から示されているのですか。 

 

今回の事件を受け、文科省、県より通知が来ています。基本となる  

通学路の安全対策を再度徹底する事と学校、地域、警察との連携した 

不審者情報の共有を行うことでした。 

 

学校の安全対策の域を脱しているので、地域など全体で考える話しで

すね。 

 

その他には何かありますか。 

 

給食センターの増改築についてです。工事については現在、工程通り

に進捗しています。２学期の給食の関係ですが、お弁当での対応を各校

の総会にて説明、また、各校ＰＴＡの会議に出向き役員さん方にも再度、

説明をしているところです。今後、町ＰＴＡ連合会でも説明を行い採決

されることになります。 

全保護者に対し、２学期からの実施の通知、役員回答で出された質問

などの回答資料、アレルギーのアンケートを送付します。アレルギーに

ついては、アンケート回収後に説明会を実施します。 

押原小学校の火災についてです。昨日に保険会社との立会いを行いま

した。関係機関に確認し、解体、復旧工事を実施しても良いとの事にな

っていますので、既に教室内の備品等は搬出処分が完了しています。 

近日中には解体工事が始まり、それが終わり次第、改修工事に移る予定
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教育長 

になっています。なるべく早期に復旧するように進めていきます。 

 

他に何かありますか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午後５時１０分― 

 

次回の定例教育委員会は令和元年７月１１日（木）午後１時３０分から開催します。 

 

 


